



MINI HISTORIAS: LA BARBACOA DE JUNGLE

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

“¡Hagamos una barbacoa!”

Todo comenzó con las palabras de Iwafune.

“¿Qué dices de repente, Iwa-san?”

Pregunto Yukari, que ha estado haciendo un tratamiento de cuidado para piel. Iwafune bebe un sorbo de cerveza, limpiándose la espuma al final de la boca.

“Bueno, ¿ya casi es hora de eso? En la orilla del río, beber cerveza mientras se asa carne al sol. ¡Oh, no puedo evitar pensarlo!”

“Bueno, ¿quieres hacer eso ahora? ¿Va a moverse mucho de ahora en adelante?”

Sukuna dice atónito, mientras juega con el tanmatsu, Iwafune miró a Sukuna y sacudió la cabeza.

“Justamente estoy diciendo esto ahora porque va a moverse mucho. Si vendes una pelea a los chicos azules, estamos bien. Después de eso, la barbacoa no será posible por un tiempo.”

“¿Es necesario hacer una barbacoa ahora?”

“¡Sí, porque ahora es verano!”

Mirando el énfasis de Iwafune en su puño, Sukuna lo miró y dijo: "Qué estupidez."

Mientras mira el monitor, con un juego de pesca,

“Claro. ¡A veces es bueno recordar los viejos tiempos y hacer una barbacoa!”

“¿Eh?!”

“¿Lo hiciste en el pasado?”

Ante la pregunta de Yukari, Nagare responde.

“Sí. Antes de desafiar al “Rey Dorado” y ser perseguido, hacía barbacoa todos los años.”

“Cuando se trata de barbacoa, se siente extraño...”

A pesar del comentario de Sukuna, Iwafune hace una pose de agallas,

“¡Bien! ¡Debemos hacer eso, preparémonos para salir!”

“Por favor espera, Iwa-san. Hay un punto en lo que dice Sukuna. Deben evitarse los comportamientos innecesarios justo antes de las grandes acciones. Entonces no podemos salir.”

Iwafune abrió la boca. Pregunta en un tono que no puede creer.

“Hey, raramente tú, no vas a hacer barbacoa aquí, ¿verdad? ¡En un espacio tan subterráneo que el sol no puede entrar!”

“En parte sí. Estoy de acuerdo con el hecho de que la barbacoa en el sótano no es divertida. Entonces, mientras permanecía bajo tierra, descubrí una manera de sentirme mejor.”

“Los ojos de Nagare brillan. Mirándolo, Iwafune quedó atrapado en un mal presentimiento.

+++++

Frente a Iwafune, se extendía un paisaje refrescante junto al río.

El cielo azul, el sol brillante y la superficie del agua cristalina. El césped bajo sus pies se extiende y puede escuchar a los niños jugando béisbol desde la distancia. La brisa del incienso de principios del verano acaricia sus mejillas, y el aroma fragante de la grasa de la carne cae sobre el fuego de carbón, haciéndole cosquillas en la nariz.

Frente a un clima de barbacoa tan maravilloso, Iwafune se lamentó en voz alta.

“¡Nagare! ¡Después de todo, esto es diferente!”

“¿Por qué, Iwa-san? ¿Sucede algo con tu dispositivo?”

“¡No es algo malo! De alguna manera, ¡esto es diferente!”

Nagare retiró el dispositivo de realidad virtual que cubre sus ojos.

A medida que se elevaba el paisaje del refrescante comienzo del verano, había un pintoresco santuario subterráneo. Pilares de piedra en un bosque. Piso de concreto inorgánico. Además de eso, se coloca una barbacoa en la mesa, también tienen un dispositivo de realidad virtual.

El paisaje es virtual, pero los miembros, las mesas de barbacoa, la carne a la parrilla y la cerveza son reales. Para dar una sensación más realista, la salida del soplador y la influencia del viento en el video están vinculados.

“Uuuuuuhh...”

Iwafune miró al soplador. Él sabe que la naturaleza del viento agradable es creada por una máquina, pero le entristece ponerse mal por eso.

Luego, toma la carne asada en un plato y se la acerca a Nagare.

“Nagare-chan, horneé carne salteada. ¿Quieres agregarle limón?”

“Por favor.”

“Entonces es un sí, huh.”

“Si.”

Nagare continúa explicando mientras come la carne asada.

“La visión representa el 80% de la información recibida por los humanos. Aunque no es completamente real, debería haberse reproducido con una precisión considerable.”

“Iwa-san, aquí están las costillas también. ¿No comes?”

Sukuna dice eso usando un dispositivo de realidad virtual, mientras agarra la carne con las pinzas. Después de pensar por un momento, Iwafune se puso su propio dispositivo de realidad virtual y gritó un poco.

“Voy a comer. Comer. ¡Solo debería comer!”

“¿Qué? No digo que te obligues a comer.”

“¡Salud! ¡Lo siento! Después de todo, ¡la barbacoa va con una cerveza!”

En general, Iwafune gritó solo para deshacerse de sí mismo y comió las costillas con cerveza.